

Abkündigungstext für die Kirchenkreiskollekte 2024

Im vergangenen Jahr konnte *die Stiftung Diakonie – ich mache mit* ihr 20-jähriges Jubiläum feiern. Über diesen langen Zeitraum konnten zahlreiche diakonische Einrichtungen und Projekte des Kirchenkreises Lüneburg mit rund 600.000 Euro gefördert werden. Darüber sind wir sehr froh.

Angesichts der schwierigen Lage der öffentlichen Kassen ist die Situation der Fachdienste und Einrichtungen, die durch das Land oder den Bund nicht ausreichend finanziert werden, oft schwierig. Hier möchte die Stiftung DIMM (Diakonie - ich mache mit) auch in diesem Jahr gezielt helfen – z. B. durch die gesicherte Förderung des *Stövchens*, der Begegnungsstätte für psychisch erkrankte Menschen oder die Unterstützung der Freizeitsaktivitäten von Madonna, dem Beratungs- und Hilfsangebot für junge Eltern im Familienzentrum Plus.

Die Kirchengemeinden unterstützen die Stiftung seit ihrer Gründung durch Kollekten. Dafür sind die Stiftungsvorstände sehr dankbar. Damit die Stiftung auch in Zukunft effektiv helfen kann, bitte ich Sie heute um Ihren Beitrag zur Arbeit der *Stiftung Diakonie – ich mache mit!* Herzlichen Dank!